
 

 

 
 

 

 

 

 

                                                                                                                                     Bremen, den 17.8.2024 

 

Anfrage der CDU Beiratsfraktion Vegesack zur aktuellen Situation in der Zulassungsstelle  Vegesack an die 

Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung: 

Zurzeit dauert es ca .5 Wochen einen PKW oder LKW zuzulassen. 

Die CDU-Beiratsfraktion Vegesack fragt an:  

1. Wie hoch ist der derzeitige Rückstau bei der Zulassung von Privat PKW´S, Firmenfahrzeugen und Anhä-

ngern etc. 

2. Wieviel Mitarbeiter stehen zurzeit für die Zulassungsstelle Vegesack zur Verfügung? 

3. Welche Maßnahmen wird die Behörde ergreifen um die Anmeldesituation zu verkürzen und in welchem 

zeitlichen rahmen wird das passieren? Gibt es Möglichkeiten Firmeninhabern die Anmeldezeiten für z.B. 

LKW´S, Anhänger, Kräne zu verkürzen? 

 

Für die Anfrage: 

Ines Schwarz und die CDU Beiratsfraktion Vegesack 


